



lauf:feuer – wir haben (wieder) mehr bewegt!

Charity-Lauf der Freiwilligen Feuerwehr Elixhausen ging in die 2. Runde

Am 1. Juni 2024 war es endlich soweit: der Charity-Lauf der Freiwilligen Feuerwehr Elixhausen, das „lauf:feuer“ ging in die 2. Runde. Das Event brachte neben zahlreichen Teilnehmer:innen, Besucher:innen und Einsatzorganisationen eine großartige Stimmung in die Flachgauer Gemeinde Elixhausen.

Traditionsvereine in ihren Outfits, Blaulichtorganisationen in Einsatzuniform, Familien, Sportler, Ärzte und Krankenschwestern haben am Charity-Event teilgenommen.

Laufend, walkend oder einfach gemütlich spazierend haben sie vier Kilometer zurückgelegt und mit ihrem Startgeld das young.hope Forschungszentrum für Kinder- und Jugendmedizin am Uniklinikum Salzburg unterstützt. Dabei waren Blaulichtorganisationen in Uniform ebenso wie Familien mit Kindern, Vierbeiner und auch viel Publikum im Zielbereich.

„Mit dem Charity-Lauf wollen wir unseren Beitrag zum Zusammenhalt und zu einem besseren Morgen leisten. Der

wohltätige Zweck stand im Vordergrund – und so konnte es an diesem Tag nur Gewinner geben“, so Christoph HERMANN, Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Elixhausen.

Das young.hope Forschungszentrum für Kinder- und Jugendmedizin am Uniklinikum Salzburg forscht seit drei Jahrzehnten an Stoffwechselerkrankungen sowie Ernährungs- und Entwicklungsstörungen, die bei Kindern von der Geburt bis zur Pubertät auftreten können.



lauf:feuer